

2025年度

## 学校へ行こう！in津市<就学ガイダンス>

2026年11月15日（土）、敬和小学校において、外国につながる子どもと保護者を対象にした就学ガイダンスを行いました。

当日は、日本の学校制度や学校生活についての説明や、敬和小学校に在学している児童の先輩保護者からお話をうかがいました。子どもが実際に小学校に入学するまでの思いや入学後の成長の様子などについて語っていただき、参加していただいた保護者は熱心に耳を傾けていました。

その後、敬和小学校の先生方に施設を案内していただきました。子どもたちは絵本の読み聞かせを楽しんだり、授業で使う道具に実際に触れたりしながら、小学校への期待をふくらませている様子でした。そうした子どもたちを、あたたかく見守る保護者の姿がありました。

（参加した保護者の感想）

今日は、説明をしていただいたおかげでとても安心しました。娘は小学校に入ることをとても楽しみにしており、入学の日を心待ちにしています。小学校では丁寧に指導をしていただけだと確信しました。すべての説明を、本当にありがとうございました。

学校の先生や教育委員会のサポートはとても心強く、このような行事を今後も続けていただけたらいいなと思います。担当の通訳の方のサポートも丁寧で、私のような外国につながる保護者にとって大きな助けとなりました。本当にありがとうございました。

